

Dans le fond du jardin, très loin de la maison, si loin qu'il faut mille pas et plus pour y arriver, près du lilas qui n'existe plus... dans le fond du jardin, il y a une toute petite maison.

En tenant très fort la main de Grand-Mère, en levant très haut ses petites jambes — Mila n'aime pas l'herbe qui chatouille ses mollets — elle est enfin arrivée au fond du jardin devant cette toute, toute petite maison.

Elle s'accroupit et tend la main.

 Attention ma chérie, dit Grand-Mère, tu peux te piquer c'est plein d'orties ici.

Surprise, Mila retire sa main et regarde Grand-Mère.